Bus Projekt: Die Übergabe – Das Fest

Berichterstattung vom 02.07.2023 (3)



Die Übergabe - Das Fest

Welch Überraschung als uns der Distriktvorsteher zum Festplatz führte.

Eine grosse Feierlichkeit steht bevor. Fahnen, mittendrin die Schweizer Fahne. Der Bus dekoriert. Eine kurze Rede. Eine offizielle Begrüssung. Traditionelle Lieder, modere ukrainische Lieder. Und Tänze.

Ein wunderbares Programm. Die Rede von "Kallnach-Bashtanka", zweisprachig. Segnung des Busses. Innen und aussen.

Dann endlich die erste Runde im Bus. Dieser ist rasch besetzt!

Die Freude in Bashtanka ist gross. Die Leute von Bashtanka danken. Auch wir danken!

Wir danken all jenen, die dieses Projekt mitgetragen haben: Yana, Alina, den 3 Olexandr, den beiden Sergey, Victor und natürlich auch den Leuten in Kallnach und all unseren Freunden in der Schweiz!

Danke!

In diesem Sinne Verein «Kallnach – Bashtanka»